

Tagesordnungspunkt 4

der öffentlichen Sitzung des Ortsbeirates des Ortsbezirkes Wiesbaden-Igstadt am 17. April 2012

Fluglärm des Erbenheimer Flugplatzes (CDU, SPD, GRÜNE)

Antrag der CDU-, SPD-Fraktion und der Fraktion Bündnis 90/DIE GRÜNEN:

Der Magistrat der Landeshauptstadt Wiesbaden (Oberbürgermeister Dr. Müller und Bürgermeister Goßmann) wird gebeten, sich bei den US-Streitkräften dafür einzusetzen, dass:

- Die Routen und Korridore der Flugzeuge so geplant werden, dass bewohnte Gebiete sowie Industrieanlagen, die der Störfallverordnung unterliegen, grundsätzlich nicht überflogen werden,
- die normalen Betriebszeiten des Flughafens auf werktags 6-22 Uhr beschränkt werden,
- Triebwerkstests nicht außerhalb dieser Betriebszeiten stattfinden.

Der Ortsbeirat erwartet, dass auch in Igstadt eine Mess-Station zur Ermittlung des Fluglärms installiert wird; diese soll auch zur Erfassung des durch den Flughafen Frankfurt verursachten Lärms genutzt werden.

Der Magistrat wird gebeten, den Ortsbeirat über die Ergebnisse der Gespräche zu informieren.

Begründung:

Die im Gang befindliche Ausweitung und Konzentration des US-Hauptquartiers am Erbenheimer Flughafen wird zu einer Steigerung des Lärmpegels in Igstadt beitragen.

Wir erwarten von den verantwortlichen Politikern unserer Stadt, dass sie sich nachhaltig für unser Anliegen einsetzen und uns persönlich über das Ergebnis ihrer Bemühungen unterrichten.

Beschluss Nr. 0014

Antragsgemäß beschlossen

Verteiler:

Dez I z.w.V.
Dez II z.w.V.

Ruckes
Ortsvorsteherin